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平成23年度１日高校体験入学 保護者向けアンケート集約結果

回答数１１６(8月22日：５３ 8月23日：６３)

①お子様の性別

男子…２９．３％ 女子…７０．７％

②開催時期

よかった…９５．７％ 早い…０．９％ 遅い…３．４％

③説明で本校の特徴や校風は分かったか？

よくわかった…５４．３％ だいたいわかった…４４．８％

よくわからなかった…０．９％

④プレゼンは参考になったか？

参考になった…５８．６％ だいたい参考になった…４０．５％

あまり参考にはならなかった…０．９％

⑤本校に自分の子どもを入学させたくなったか？

とてもなった…６４．６％ すこしなった…３４．５％ ならなかった…０．９％

⑥自由記述回答(全回答)

【８月２３日(火)】
○ 進学・就職にかかわらず高校在学中に社会人生活を身近に感じさせる教育をさせると

いうことは大事だと思いました。

○ 福祉教養科を志望しています。説明を聞き，授業内容など大変なことが多いとよく分

かりました。家に帰り，子どもとよく話をして考えや覚悟をしっかりと固めてもらいた

いと思っております。

先生方のお話はとても正直でマイナス面もお話しくださり，逆に安心させていただき

ました.本日はありがとうございました。

○ とってもよい高等学校との印象を受けました。是非，子どもを入学させたいと思いま

した。よろしくお願いします。

特に福祉の介護の２級が取得できるということ，いろんな福祉のことが学べる高校な

どないと思いました。すばらしいと思いました。のびのびとした印象を受けました。

○ 先生方しっかりしないと生徒に向き合っていて，一生懸命さが伝わった。しかも専門

的な知識をしっかりと入っていてとてもためになりました。

残念なことはせっかくの説明会なのに，ずっと後ろの席でおしゃべりをしている生徒

がいてとてもうるさかったことです。

○ 学校見学は初めて参加したのですが，校風がとてもよいと思いました。体験授業も楽

しく参加させていただき，こちらも勉強になりました。

学校の校内案内がもう少し段取りよく進められたらよかったと思いますが，生徒さん

も頑張っておられて好印象でした。

○ 後者案内の人数が多すぎて話し(説明)が聞こえませんでした。

○ 体験学習など興味が持てる内容でよかったです。申し込みのＦＡＸが手違いで受付さ

れていなかったので，返信などがあれば確実であったように思います(不安なので)。

私自身が一期生でありとても懐かしく思いました。

○ 福祉の授業に参加させていただき，白杖を使っての授業や声かけなど貴重な体験がで

きました。

○ 面倒見がよいという点がとてもうれしかったです。校舎の中にゴミなどがなく清潔感

があり，すばらしいと思います。

○ 生活指導の件で，とても厳しいので，家庭だけではなく，学校と一つになることがよ

かったです。

福祉科の授業を体験してみて，私も道などで見かけたら声をかけてみようと思います。



貴重な体験をありがとうございました。頑張って勉強させます。

○ わかりやすかったです，体験をもっとやりたかったです(みたかったです)。ありがと

うございました。

○ 元気に挨拶してくれたのでうれしかったです。吹奏楽が人数が少ないにもかかわらず，

皆さん上手に演奏ができていてよかったです。

○ 校内，キレイでとても好感が持てました。設備も整っていて(作法室，介護実務室，

剣道場等)勉強するのによい環境だと思います。

スライドを見て少人数授業があることを知りました.(中学校の学び直しをさせたいと

思っているのでありがたい取り組みです。)

部活も入部したいもの(剣道部，バドミントン部，絵本研究部など)がたくさんあるの

も魅力です。

もし，入学できましたらよろしくお願いします。

○ 吹奏楽部の演奏，とてもよかったです。

○ 駅に着いたときから誘導してくださった生徒さんたちが好印象で，挨拶がすばらしか

った。吹奏楽部がすてきでした。福祉教育に力が入っているのがよく理解できた。体験

授業の際，生徒さんたちが自信を持って教えてくれて，すごいし責任感が感じられた。

○ 暑い中，駅からの道に生徒が立って挨拶しながら道案内をしてくれたのが好印象でし

た。

図書館がすてきでした。

○ 秋山駅から学校までの間に生徒の方が立たれていて迷うことなく学校に来られまし

た。立たれている生徒の方々が気持ちよく挨拶をしていてとてもよかったです。

○ 野球部の生徒が，ところどころに立っていてくれ，また，先生方も要所要所に立って

いて下さり，とても楽に来ることができ，また温かい気持ちになりました，張り紙もと

てもよかったです。

校舎が清潔で（特に床，壁)，隅にほこりがあることなく，気持ちがよかったです。

生き生きした生徒が多く，またとてもしっかりと話もでき，よい生徒たちだなと思い

ました。

○ 体験授業(数学)，先生方が生徒たち一人一人に教えていただいたことがよかったです。

○ 先生方の話がまとまりがなかった気がします.説明が多く長いからといって，内容が

伝わらなかった気がします。

福祉科の授業に参加しましたが，とても明るく楽しい時間でした。。

娘は是非この学校に入学したいといっていました。

○ まず，校門外で野球部の生徒さんが案内して下さいました.ありがとうございました。

受付でも丁寧に案内して下さいました。吹奏楽部の演奏も心に伝わって来ました。感動

しました。

先生，生徒が一丸となって取り組んでいる説明会だなと感じました。

○ 途中までは，生徒さんが道に立っていて，わたったんですが，途中から道に迷ってし

まい，違う方向にいってしまい，遅れてしまいました。もう少し，所々に，先生方や生

徒さんたちが立っていればと思いました。

○ 吹奏楽部の演奏がすばらしかったです。人数が少ないのに音に迫力がありました。後

者を案内して下さった生徒さんがとてもよかったです。

福祉の体験授業では，講師の生徒さんが堂々としていて感心しました。

○ 福祉教養科，せっかくの特別な科ですので，もっとたくさんの人数の受付があると良

いですね(少なすぎると思います)。

○ とっても参考になりました。本日は，ありがとうございました。

○ 校舎内，清掃されていて，とてもキレイだなと思いました。

【８月２４日(水)】
○ 今日はありがとうございました.まず始めに気がついたことは校舎内がきれいに整頓

されていました。(お手洗いもきれいに掃除されていました。)

吹奏楽の演奏はとてもすばらしく，生徒さんたちの目が輝いていました。生き生きし

ていました。

親にとって一番心配なことは安心してこの学校に託せるかですが，今日の説明会に参

加してその判断ができたような気がします。



自分が輝ける三年間を送ることのできる学校を選んで欲しいと思いました。

○ とても良いお話が聞けました！図書室がすばらしかったです。

○ 福祉の体験授業を見学して生徒の皆さんが親切に手を取って視覚障がいの体験を手伝

ってくれ，とてもよかったです。

○ 介護に進めたいが，本人には読解力がないので，専門学校用のテキストを使用すると

いうことなので，授業について行けるかが不安であります。当然本人のやる気がないと

できないことですが，その点が不安であります。

○ マイクを通しての声がちょっと聞き取りづらかったのが残念です。校長先生にとても

好感が持てました。スクリーンの普通科の文字が小さく見づらかったです。

○ 吹奏楽の演奏はとてもすばらしかったです。人数の少なさをカバーするように一人で

何役もこなすのには驚きました。とてもよかったです。

○ 校長先生の愛情あふれるご挨拶が印象的でした。

○ 校長先生のお話がとても心に残りました。熱意を持って子どもたちを受け入れてくだ

さるのがわかり，入学させたいと思いました。ありがとうございました。

○ 体育会家の部活と文化系の部活が同じくらいあるのでバランスがよいと思いました。

校舎内もきれいに清掃されているなという印象を受けました。

○ 人とコミュニケーションが苦手だったりなど，何度かおっしゃっていた部分，ウチの

子どもも苦手で，保護者としては高校でやっていけるのかとても不安に思っている部分

でもあります。

こちらの高校を見学させていただきとても良かったと感じております。進路に関して

は，通学するのは子ども本人となります。なかなか親が決めつけることもできない部分

でもありますが，高校卒業後もとても大切なので，子どもとこれからしっかり話し合い，

こちらの高校も受験できるよう頑張っていこうと思います。

○ 学校生活の様子が良く分かり，子どもも気に入ったようです。校舎もキレイで，生徒

の方たちも熱心ですばらしかったです。

○ 教職員の方々も生徒さんたちも皆感じが良く安心しました。

○ 先生方の説明が端的でわかりやすかったです。説明後に質問をさせていただける時間

が欲しかったと思います。

○ 福祉科の生徒さんたちがとても熱心に説明して下さって良かったです。

○ 吹奏楽部の演奏はとても感動しました。学習面で小・中学校のどの部分でつまずいた

のか基礎から見直しや学習をしてもらえるのはすごく助かります。

福祉は魅力的ですが，一クラスですので厳しいかと思いました。

○ 校長先生のお話が暖かく感じられました。先生方の子どもたちへの気持ちが伝わって

きて，好感が持てました。

○ 吹奏楽部の演奏大変すばらしかったです。ありがとうございました。

校長先生のメッセージのプリント，親として感動しました。

こちらの学校で学べるよう，残り数ヶ月間子どもと一緒に頑張っていきたいと思って

おります。本日はありがとうございました。

○ 進学フェアでもお話を聞かせていただき，子どもが入学したいと強く思ったようです。

今日初めて学校をみさせていただき，生徒さんもさわやかで，皆さんはつらつとしてい

るのが印象的でした。ぜひ入学して欲しいと私も思いました。

○ 今日，子どもと一緒に来て良かったです.学校の説明もわかりやすかったです。あと，

案内をしてくれた在校生の方々がとても丁寧で，しっかりしていると感じました。

○ マルチな学校ということが良く理解できました。

○ 生徒さんの挨拶の爽やかさ，自転車置き場の清潔さ，指導の行き届いた学校だなとい

う印象を受けました。校舎見学を担当の田中君，とても良い生徒さんですね。わずか５

分で皆の心をつかんでいました。

○ 吹奏楽部の演奏を聴いて，とても部活動にも力を入れている様子がうかがえて，とて

も良かったです。

○ 生徒の態度(挨拶など)とても良くびっくりしました。とても，気持ちが良かったです。

○ 本校の教育方針がとても良いと思いました。子どもにとって，これから自立して社会

人になる良いスタートだと思います。

○ 全体の学校の現状が余りよく伝わらなかった。矢切，秋山が統合して新しくなったの

か，そのままなのかが分かりませんでした。先生方の意欲(？)が，その方その方ですご

く違っていた気がしました。


